



# ひまわり

滝宮小学校  
1年 学年だより  
2月号



まだまだ寒い日が続いていますが、子どもたちは、ひんやりとした空気を肌で感じたりはく息の白さを楽しんだり、小さい体で季節を感じながら毎日過ごしています。なわとび大会に向けて短なわだけでなく大なわとびにも友達と協力し1回でも多く跳べるよう練習を頑張っています。

1年生も残すところあと2か月となりました。これまで身に付けた学習や生活をさらに定着させ2年生までの2か月を充実したものにしたいと思います。

## なわとび大会にむけて



### なわとび大会の種目をお知らせします。

- ① 全員種目…マラソんなわとび(持久跳び:5分間)  
1回旋1跳躍
- ② 個人種目…◆前あやとび ◆後ろあやとび ◆前交差とび ◆前二重とび  
事前に1種目選択して、2回チャレンジ
- ③ 学級対抗8の字大なわとび…各クラス2チームで、3分間×2回チャレンジ  
個人種目は、2月6日(火)全員種目のマラソんなわとびは、2月7日(水)8の字大なわとびは、2月8日(木)を予定しています。

## タブレットの持ち帰り

第4回目の持ち帰りでは、算数「大きなかず」にご協力ありがとうございました。身の回りにある100をこえる数についてたくさんの発見がありました。おかげで子どもたちにとって、深い学びとなりました。ご協力ありがとうございました。

## 生活科では



## 新1年生体験入学



2月27日(火)に新1年生が小学校に体験入学に来ます。小学校の行事の紹介、この1年間でできるようになったこと、学校生活のクイズなど子ども達は、新1年生に紹介しようと張り切っています。また、「こんなこともできるようになったよ」など、自分達の成長を振り返っている姿を見て、とても頼もしく感じました。体験入学が楽しみです。

生活科で「むかしからのあそびをたのしもう」の学習をしました。コマやあやとり、めんこにゴムとび、コマ回しなどこれまで子ども達にとっては、あまり馴染みのない遊びでした。しかし、どの子も「めんこをひっくり返すのがおもしろい!」「あやとりで15回続いたよ」「お家でも凧あげをしてみたいな」など昔遊びを堪能しました。また、ぐにゃぐにゃにや凧作りでは、真っ白い凧に思い思いの絵を描き、運動場に……。素敵な凧は、風によってぐんぐん空へ舞い上がっていきました。



### 【 学校諸費引き落としのお知らせ 】

2月の集金は2月20日(火)で、7,200円(1年西組は、6,700円)です。残金の確認をお願いします。  
(内訳…学級費 2,300円、給食費 4,500円(1年西組は学級閉鎖により4,000円)、PTA会費400円)